

佐渡市立新穂中学校 学校だより

新穂の穂り

教育目標

やさしく つよく あたらしく

☎22-2067

FAX22-3838

niibo-js@sado.ed.jp

令和5年7月3日

「真面目にやれよ」の意味

校長 岩崎 浩史

学校だより5月号で、野球部が全日本少年軟式野球大会県大会で優勝し、北信越大会に出場することを紹介させていただきました。この快挙を讃え、北信越大会でのさ



らなる活躍を祈念し、横断幕を校地内に掲示しました。全国大会出場を目指して頑張れ野球部。

6月10日（土）のPTA奉仕作業には、早朝より大勢の保護者の皆様や生徒より参加していただき、ありがとうございました。おかげで、グラウンドや駐車場周辺など学校の隅々まできれいになりました。きれいな環境の中で教育活動を行うことができることに感謝申し上げます。また、今月は1年生伝統芸能学習、あいさつ祭、学校後援会評議員会、下越地区大会参加など、保護者並びに地域の皆様よりご支援、ご協力を賜り重ねて厚く感謝申し上げます。

さて、学校行事や校外活動、奉仕作業など、授業や日常の当番活動ではない活動場面で、生徒がどんな行動を行ってくれるのか私は注目しています。それは、学校での指導や学びがどれだけ身に付いているか、生徒の様子や行動から判断することができるからです。

今回のPTA奉仕作業でも、「校長先生、私たちが草を集めます。」と積極的に声を掛けてくる生徒や、私が「〇〇するといいいよ。」と言うと、「ありがとうございます。」と返してくれる生徒もいました。また、上級生が、腰を下ろして集まってしゃべっている下級生の様子を見て、「真面目にやれよ。」と声を掛けていました。このように相手の事や周囲の状況を考えながら判断・行動できる生徒がたくさんいることは嬉しいことです。一方で、上級生に声を掛けられた下級生は、「はい、分かりました。」と答えましたが、その後も様子は変わりませんでした。「真面目にやれよ。」と言われたことは理解したのですが、「真面目にやる」とは、どう行動することなのか分かっていなかったのではないかと思います。

学校では、各教科や道徳、総合学習の学習を通して「何を理解しているか。何ができるか。」「理解していること、できることをどう使うか。」の能力の育成に力を入れています。変化の激しいこれからの社会では、学んだことを主体的、自立的に活かせる力がとても重要となるからです。子どもたちが、何ができるか、どう使うかを考えるヒントとして、私たち大人の行動や姿を見せて、学ばせることも大切なことであると思っています。

1学期も残り1か月となりました。保護者や地域の皆様のご支援・ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

軟式野球部 北信越大会へ

5月13日、27日に第25回第四北越銀行旗争奪新潟県少年野球大会 兼 第40回記念全日本少年軟式野球大会ENEOSトーナメント新潟県予選会が行われ、新穂中学校軟式野球部が県制覇を果たしました。これにより、軟式野球部は7月に行われる第40回記念全日本少年軟式野球大会ENEOSトーナメント北信越ブロック予選への出場が決まりました。



トーナメントの勝ち上がりは以下の通りです。

【1回戦】5/13 水原球場	新穂	6 - 0	鳥屋野中
【2回戦】5/13 水原球場	新穂	8 - 7	直江津東中
【準決勝】5/27 ハードオフエコスタジアム	新穂	1 - 0	燕吉田中
【決勝】5/27 ハードオフエコスタジアム	新穂	8 - 1	十日町南中

野球部は7月1日、2日に予定されている北信越ブロック予選に進みます。学校前には、県優勝・北信越出場を祝う横断幕も設置されました。北信越大会を勝ち抜くとついに全国大会です。横浜スタジアムで行われる全国大会に出場できるよう、皆さんからの応援をお願いいたします。

野球部を代表して、主将、副主将のコメントを紹介いたします。

野球部主将 3年 土屋さん (投手)

まずはたくさんの応援があってこそこの優勝でした。たくさんの応援ありがとうございました。

自分たち野球部は、昨年の県大会の準決勝で魚沼 JBC に負けてしまったので、県大会の借りは県大会でしか返せないと思い、冬の厳しい練習に耐えてきました。厳しい練習だけでなく、自分に厳しくチームメイトにも厳しくしました。そして迎えた県大会1回戦では、鳥屋野中に6対0で勝ちました。次は去年の県大会で負けた魚沼 JBC と対戦をして去年の借りを返そうと思っていましたが、魚沼 JBC が直江津東中に敗れ、直江津東中との対戦になりました。点の取り合いとなり迎えた最終回。味方投手が打たれて2点差になったところで、交代でマウンドに上がりました。1点を失ったものの後続を抑え、1点差で勝ちました。

準決勝では、エコスタで燕吉田中と試合をし、1点を守り抜いて勝ちました。決勝では、十日町南中と試合をしコールドで勝ちマウンドに全員が集まった時、優勝したなど実感できました。北信越大会では、一戦必勝で優勝します。応援よろしくお願ひします。



野球部副主将 3年 山本さん(捕手)

「県制覇」これは僕たち野球部が新チームになってからずっと掲げてきた目標でした。昨年度のオンヨネカップでは準決勝でサヨナラ負けをしてしまい、県制覇まであと少しというところで、とても悔しい思いをしました。そこから僕たちは、次の県大会で優勝するために、苦しい練習も頑張ってきました。県大会2回戦の直江津東中との試合や準決勝の燕吉田中との試合では、苦しい場面もチームみんなでカバーし合いながら勝利できました。そして「県制覇」という目標を達成をすることができました。

県制覇をした今、僕たちの次の目標は北信越で優勝することです。新潟県代表としてふさわしいプレーをし、チーム全員で支え合い、北信越で優勝することができるように全力で戦ってきます！応援よろしくお祈いします！



通信陸上競技大会新潟県大会

標準記録を突破した市橋憧さんが、県大会に出場しました。

男子1年1500m 13位

下越地区中学校体育大会

6月23日～25日にかけて、下越地区中学校体育大会が行われました。佐渡市大会を勝ち抜いた選手たちが参加しました。

【軟式野球部】

1回戦 新穂12-1 朝日中 (5回コールド)

準決勝 新穂 9-1 村上東中・山北中・村上野球塾 (5回コールド)

決勝 新穂 8-0 胎内BC (5回コールド) 【Bブロック優勝 県大会出場】

【ソフトテニス部男子】

団体戦 1回戦惜敗 新穂 0-3 豊浦中

個人戦 予選リーグ

川上 小埜原 ④-1 紫雲寺中

川上・小埜原 ④-0 KSTC 【2勝で予選通過】

本間・石原 ④-0 エムハイ村上

本間・石原 0-④ 中条中 【1勝1敗で予選通過ならず】

個人戦 決勝トーナメント

川上・小埜原 0-④ 村松桜中

【ソフトテニス部女子】

個人戦 予選リーグ

計良・池田 ④-2 五泉中

計良・池田 2-④ 新発田一中

【1勝1敗で予選通過ならず】



【陸上競技】

女子 1500m 杉坂 5位

女子 800m 杉坂 7位

【ともに県大会出場】

女子 800m 佐々木 予選敗退

【柔道】50kg級

1回戦 本間○対●中条中

2回戦 本間○対●京ヶ瀬中

3回戦 本間●対○本丸中

【剣道】

1回戦 石川○対●村松桜中

女子 走幅跳 和田 13位

女子 100m 和田 準決勝敗退

男子 1500m 市橋 予選敗退

敗者復活1回戦 本間○対●水原中

敗者復活2回戦 本間●対○新発田東中

【7位 本間】

2回戦 石川●対○水原中

あいさつ祭り

6月12日(月)には、新穂中学校区学校運営協議会が主体となって「あいさつ祭り」が実施されました。新穂小学校、行谷小学校でも実施され、新穂地区内で元気のよいあいさつが飛び交いました。新穂中学校生徒会本部と学校運営協議会の方々が玄関前であいさつを行いました。朝からにこやかな笑顔が学校中に溢れていました。



新任職員紹介②

大変遅くなりましたが、新任職員の紹介パート2です。

本間 初任者担当教員

佐渡市の6つの中学校で初任者の指導員をしています。新穂中には月曜日に勤務します。直接授業をしたりすることはないですが、機会があれば生徒と一緒に体を動かしたいと思っています。よろしくお願いします。

佐藤 介助員

小学校での勤務は長いのですが、中学校での勤務は初めてになります。生徒の皆さん、そして先生方とともに過ごす時間を大切にしながら、新穂中学校での勤務に努めたいと思います。保護者、地域の皆様、よろしくお願いいたします。

7月の予定

- | | |
|---|----------------------------------|
| 1(土) 野球北信越大会 | 11(火) 部活動地域移行に係わる保護者説明会 |
| 2(日) 野球北信越大会 通信陸上大会 | 13(木) 2年生職場体験生き方トーク・仕事トーク(5, 6限) |
| 3(月) 清掃・給食交代日 | 14(金) 県総体出発 |
| 4(火) 職員会議 部活なし PTA1学年部会
2年生マナー講座(5限) | 15(土) 県総体(17日まで) |
| 5(水) 1年伝統芸能学習 部活あり | 18(火) 児童委員・民生委員懇談会(5限放課)
部活なし |
| 6(木) 会計処理日 | 21(金) 校内レク大会、体育祭チーム結団式 |
| 7(金) 体育祭チーム決定式 人権展見学 | 24(月) 終業式 職員会議 |
| 8(土) ソフトテニス佐渡市総合スポーツ大会 | 25(火) 期末保護者会(27日まで) |
| 10(月) 心の健康チェック(14日まで)
学校評価生徒・保護者アンケート(14日まで) | |